

Information für HFA Sitzung am 26. Okt. 2010

Breitbandversorgung

Die Zuschussanträge zur Behebung der Wirtschaftlichkeitslücke für einen Breitbandausbau in den Ortsteilen

Hauenhorst
Gellendorf und Rodde
Bentlage und Kanalhafen
Wadelheim

sind bei der Bezirksregierung gestellt worden. Die Eingangsbestätigungen der Bezirksregierung liegen der Verwaltung vor.

Die Bezirksregierung hat in der Eingangsbestätigung mitgeteilt:

„Für das Haushaltsjahr 2010 stehen mir keine Haushaltsmittel zur Förderung der Breitbandversorgung ländlicher Räume mehr zur Verfügung. Aus diesem Grund kann eine Förderung bei Vorliegen aller Zuwendungsvoraussetzungen und unter dem Vorbehalt, dass mir entsprechende Haushaltsmittel zugewiesen werden, frühestens im Jahr 2011 erfolgen.“

Seitens der Bezirksregierung wird man unaufgefordert auf die Angelegenheit zurückkommen.

In welcher Höhe für den Breitbandausbau von der Landesregierung Mittel in 2011 zur Verfügung gestellt werden kann auch von der Bezirksregierung nicht verbindlich beantwortet werden. Insofern bleibt abzuwarten, wie das Land die weitere Finanzierung des Breitbandausbaus im ländlichen Bereich finanzieren wird.

